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Compte rendu de l’Assemblée générale 
2022 

 
Association Vernier Football Club 
Créé par NADALINI Laurie 
Date 11.10.2022 

 

1. Informations réunion 
 

Objet de la réunion Assemblée générale ordinaire 
Durée 1h 
Date et heure Mardi 11 octobre 2022 
Objectifs Récapitulatif saison 21/22 

 

2. Participants – Rôles et responsabilités 
 

NOM Prénom Fonctions Présent(e) Absent(e) 
GOMES Christophe Président X  
FOSCHINI Alfredo Vice-président X  
INVRIGNI Sebastiano Trésorier X  
NADALINI Laurie Responsable administrative X  
DITZOFF Nicolas Responsable communication X  
ISLAMI Sadri Responsable des Actifs X  

 

3. Ordre du jour 
 

1. Accueil 
2. Rapport du président 
3. Approbation du PV DE L’AG du 20.10.2021 
4. Rapport de la commission technique pour la saison 21/22 
5. Rapport du trésorier 

a. Rapports des vérificateurs des comptes 
b. Adoption du budget 
c. Approbation des comptes 

6.  Élections 
a. Président Christophe GOMES 
b. Comité 
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c. Vérificateurs des comptes 
7. Divers 
8. Clôture 

 

4. Suivi de la séance 
 

Action Détails Qui ? 
Accueil Mot de bienvenue et remerciement des présences. 

Il excuse le représentant de la commune qui ne 
pouvait pas être présent. 

Christophe 
Gomes 

Rapport président Remerciements pour les entraineurs pour travail 
fourni et les résultats. Christophe comprend que ce 
n’est pas toujours facile, qu’on ne peut pas être 
d’accord sur tout mais qu’il faut faire la part des 
choses et faire le meilleur pour le club. Il remercie 
Najia Bahaj pour les sponsors trouvés. 
Remerciement à Stéphane Gregori pour la boutique 
en ligne et la tenue du site internet, d’Instagram et 
de l’utilisation de la caméra. 
Changement de procéder pour l’école de foot avec 
le regroupement de tous les âges plutôt que deux 
sessions séparées. Possibilité de s’améliorer encore 
mais on a reçu de bons retours. Début pour avoir de 
bons joueurs par la suite. Remerciement à Jaime 
Dias et Grégory Paillard pour leur travail. 
Demandes d’inscription refusées tous les jours, car 
on est déjà beaucoup – club attractif mais trop 
nombreux (32 équipes) et devoir de créer une autre 
équipe en junior C, car trop d’effectif. 
Pour la saison 2021/22 : 94% des cotisations sont 
entrées – meilleur résultat ! Grâce aux entraineurs 
aussi car ils ont su punir lorsque c’était nécessaire. 
Rappel que les cotisations sont pour aider aux frais 
du club (amendes, indemnités, arbitres). 

Christophe 
Gomes 

Approbation PV 2021 Approbation du procès-verbal de l’année dernière 
par acclamation. Aucune demande pour la lecture 
ou question. 

Laurie 
Nadalini 

Rapport commission 
technique 

Saison remarquable au niveau footballistique ! 
ACTIFS : 1ere équipe a fait une grande montée au 2e 
tour en terminant 3e 
4e ligue montée en 3e ligue 

Nicolas 
Ditzoff 
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5e ligue montée en 4e ligue bien que ça se soit fait 
en dehors du terrain (décision tapis vert) 
JUNIORS: A inter 3e place 
A2 toujours en 1er degré 
B inter 1er (invaincus sur le 2e tour) 
B2 toujours en 1er degré 
C inter 4e à égalité 
D1 remporte le 1er tour  
FF12 crée à la pause hivernale 
FF15 bons résultats 
Ecole de foot a permis de sortir une bonne volée de 
juniors E7 
 
Divers jeunes sont à Footeco et intègrent des 
équipes élites. 
 
Entraineurs doivent passer les diplômes le plus vite 
possible s’ils n’ont plus leur papier valable et s’ils 
sont nouveaux. 
 
Nicolas et Sadri remercient le travail des 
entraineurs. Ils leur demandent de prendre rendez-
vous pour signer les conventions de cette année. 
 
Sebastiano rajoute la montée des vétérans en +30 
champion. 

Rapport trésorier Bénéfice de 1821,47 CHF. Meilleur bénéfice que 
l’année précédente. 
Achat des produits de la vente en ligne a permis de 
faire du chiffre. 
Sponsoring en baisse, car certains n’ont plus donné 
vu que David était parti et ils ont mis fin à leur 
contrat. On est à 17'000 CHF. 
Tournoi du jeûne a pu être réalisé avec des recettes 
de 12'000 CHF. 
Cotisations encaissées à 146'000 CHF contre 
115'000 alors que les cotisations ont été baissées de 
50 à 100 CHF selon les âges. 
Subvention communale de 110'000 CHF 
(augmentation de 44'000 CHF par rapport à l’année 
précédente). Subvention cantonale et fédérale ont 
augmenté de 98 CHF. 

Sebastiano 
Invrigni 
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Les charges (ACGF, ASF, .. ) montent à 51'000 CHF 
pas de comparaison à l’année 20/21, car il y avait la 
crise sanitaire (par exemple les frais d’arbitre sont 
de 30'000 et la saison dernière de 18'000). 
Achat de matériel de 50'000 CHF comparable à 
toutes les années. 
Indemnités aux entraineurs de 186'000 CHF 
(+22'000 CHF car on a versé 80% du J+S qui n’avait 
pas été payé par l’ancien comité). 
Tournois pour 5500 CHF. 
Déplacements 29'000 CHF. 
Formation 1'000 CHF très peu par rapport au passé. 
Frais généraux de 46'000 CHF (-29000 CHF comparé 
à l’année dernière). 
Début de saison 22/23 avec 26'000 CHF environ. 
Urgent de trouver de nouveaux sponsors pour la 
pérennité du club. 
Remerciement à la commune, sponsors, bénévoles 
et donateurs. 

Vérificateur des 
comptes 

Comptes vérifiés par Olivier Pavillon dans la salle du 
comité ce jour après avoir vu les pièces comptables 
Olivier décharge le comité pour les comptes de la 
saison 21/22 

Sebastiano 
Invrigni 

Élection président Les membres présents votent par acclamation que 
le président soit réélu pour l’année suivante.  

Christophe 
Gomes 

Élection membre 
comité 

Tous les membres du comité (participants listés sur 
la 1ère page du PV) sont réélus par les membres 
présents par acclamation. Remerciement pour la 
confiance et il souhaite que nous fassions mieux 
encore à l’avenir 

Christophe 
Gomes 

Élection vérificateurs 
des comptes 

Hélène devait être la suppléante cette année, mais 
s’est excusée de ne pas pouvoir venir, elle s’est 
proposée pour être la vérificatrice des comptes 
l’année prochaine. Thierry Heywang se propose 
pour être son suppléant. Cela est approuvé par les 
membres. 

Christophe 
Gomes 

Divers Merci à la buvette. Remerciement à toutes 
personnes œuvrant au club. Assure que le comité 
essaie de s’améliorer et de faire au mieux après les 
erreurs. 
Repas des entraineurs le vendredi 25 novembre à 
20h à la buvette de Vernier. 

Christophe 
Gomes 
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Deadline fin octobre pour le paiement des 
cotisations après pénalisation des équipes – 
entraineurs récupèrent les listes de l’état des 
cotisations auprès de la secrétaire pour faire les 
réclamations nécessaires à leurs joueurs. 
Merci à Laurence pour l’inventaire et le travail avec 
les trainings à 20CHF. 
QUESTIONS : 
Philippe LUDI dit de ne pas oublier les anciens du 
club. Envoyer les cotisations aux supporters et leur 
proposer un calendrier de la 1ère équipe. 
Christophe lui dit que cela sera fait par Sebastiano. 
Letizia CARUSO demande si on peut extraire un 
calendrier par week-end pour afficher au stade, car 
les parents demandent où se jouent les matchs. 
Christophe répond qu’il y a déjà un tableau noir vers 
le vestiaire des arbitres pour cela. Si nécessaire, les 
entraineurs peuvent montrer aux parents où se 
trouvent le calendrier de l’équipe sur le site de 
l’ACGF. Elle demande aussi s’il existe divers contrats 
pour le sponsoring. Christophe lui dit que s’il y a un 
intérêt, il est possible de prendre rendez-vous et de 
se voir dans la salle du comité 
Alfredo revient sur les amendes payées à l’ACGF 
(environ 20'000 CHF). Il demande aux entraineurs 
de faire attention et d’essayer de diminuer pour 
l’année prochaine. 

Clôture Chris clôture la séance et remercie encore les gens 
d’être venus. 

Christophe 
Gomes 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Christophe GOMES    Laurie NADALINI 
         Président           Secrétaire 


